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◎司会

◎開会点鐘

SAA・親睦委員　初

会長　大

◎ロータリーソング「奉仕の理想」演奏

Jお客様紹介　　　　　　　　　　会長
フレンズ・ウイズアウト・ア・ボーダーJA

◎会務報告　　　　　　　　　　　会長
*クラブ今年度監査役を萩生田会員にお願いし

*今年度最後の地区会長幹事会が開かれました

ガバナー補佐より青少年交換学生受け入れに

題提起を頂きました。また当クラブは会員数を糸

として、会員維持優秀賞を頂きました。

◎幹事報告　　　　　　　　　　　幹事

いて問

持した

田崎　博実
配布: 「ロータリーの友」 2020年5 ・ 6月合イ

回覧: 「ハイライト米山」 241へ243号、 「ガ/

4へ6月号、 2019へ2020年度国際ロータリ

(　地区大会記念誌
苦諜

◎次年度会務報告　　　会長エレクト　峯岸

①　次年度活動計画書は全ての委員長から提出

りがとうございました。微調整のうえ全ての委員会活動

計画書を承認しました。

②　年間スケジュール・クラブ予算は調整が必

あり、若干進行が遅れています。 7月1日の第

会において承認のうえ配布いたします。

③　来期のスタートは7月1日(水) 12:30へ

会の予定です。就任式および各委員長の活動方

していただきます。

営農㌔易か斗事寧z購う事故

例会場　京王プラザホテル多摩　例会日水曜日12:30へ　月

事務局　〒206-0033　多摩

市落合1-43　京王プラザホテル多摩56 1号

な部分

回理事

通常例

を発表
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◎出席報告

会員総数

【委員会報告】
出席奨励委員会　菊池

出席義務免除者

出席者数　出席義務者　　　　　22名

出席免除者　　　　　　7名

敏

計　　　　　　　　　　　　29名

出席率　　　　22/29　　二　75.86 %

◎ニコニコBOX SAA.親睦委員　伊藤　綾乃

入沢修自1年間本当にありがとうございました。

田崎博美　本日最終例会できました。ありがとうご

ざいます。

峯岸　忠　入沢さん、田崎さん、お疲れ様でした。

皆様コロナに負けないで頑張りましょう。

萩生田政由皆様お世話になりました。

大松誠二　赤尾和美さま、ようこそ。ラオスでの益々
のご活躍祈っています。

守田　亨1年間有難うございました。
入沢会長、田崎幹事、役員、理事の皆様

お疲れ様でした。

三田みよ子入沢会長、田崎幹事、理事の皆様、お疲れ

様でした。

関岡俊二　3カ月遅れの誕生祝いありがとうござい
ます。

初野有人　お久しぶりです。

赤尾さん、ようこそいらっしゃいました。

吉沢洋景　さびしい最終例会になりましたね。

新コロナ禍がうらめしいです。

遠藤二郎　赤尾さん、ようこそ。

未曾有の年度でしたが、無事着岸。

入沢年度良かったね。

伊澤ケイ子お久しぶりです。ステイホーム頑張って
いました。そろそろ限界です。

菊池　敏　久しぶりの例会。次年度も会いましょう。

曹細字易青さ書肴夏㌔多事㌫尊書●霊、

終例会18:00一　会長入沢修自　幹事田崎博実　会報・記録委員長守田亨

面接員長　大松誠二　委員　関岡俊二　森本由美　林田敏誠　伊藤綾乃

菊池　敏　福岡　均　HP: http://ww.taJ帳鴫rC. ioin-uS. ip/



小坂一郎　コロナで大変ですね。コロナはコロナ!!

なんちゃって!

伊藤綾乃　早くコロナ禍が落ち着きますように。

赤尾和美様、ようこそ!

足立潤三郎今年度、入沢会長、田崎幹事、役員理事の

皆様、大変お疲れ様でした。

赤尾様、ようこそお越し頂きました。
足立潤三郎コロナウイルス感染で、世の中一変して

しまいました。

小泉様、総務統括大変ありがとうござい

ました。

大槻一夫　入沢会長、田崎幹事、 1年間お疲れ様でし

た。

福岡　均　コロナ自粛で活動の多くも自粛のまま、

入沢年度終わりとなりますが、最後まで

引き締めていきましょう。

堤　香苗　昨日、お誕生日でした=

本日の合計普56, 000 (累計芋612, 004)

【国際奉仕寄付金贈呈式】
◎ラオス小児病院への支援金贈呈

例年ですと注射器をラオスにお送りするのですが、この

状況では無理なので支援金を贈呈いたします。 (入沢会

長)

フレンズ・ウイズアウト・ア・ボーダージャパンJAP州

代表　赤尾和美
ラオスはコロナでロックダウンとなり国境閉鎖となり

ました。チャリティーイベントも出来ず、貴クラブから

の寄付を頂き、本当にありがとうございました。

ラオスの子供たちの笑顔をこれからも守ります。

【退任式】

◎退任理事役員紹介　　　　　会長　入沢　修自

三田直前会長、峯岸会長エレクト、小坂副会長、田崎

幹事、林田会計、初野SAA、遠藤理事、

みなさまお世話様でした。

◎会長・幹事に感謝状　次年度会長　峯岸　忠

◎会長退任挨拶　　　　　　　会長　入沢　修自

会員の皆さまにはl年間お世話になりました。何事に

も判断に迷うことが多く、世の中の変化を身に染みて

雪景三大きな心で見守って頂いたこと、感謝申

◎幹事退任挨拶　　　　　幹事　田崎博美

最終例会をこうして開催できたことは大変うれしい。

詰ロ‾タリ‾は続きます。次年度にハトンを

◎次畢宴役員・理事紹介次年度会長　峯岸　忠

会長峯岸忠、直前会長入沢修白、会長エレクト杉山真

一、正長萩生田政由、幹事守田亨、会計大槻_夫、

s松林占敏誠、理事小泉博.初野有人
音

このメ音ンバ‾で1年間お世話になります。

◎閉会点鐘　　　　　　　　会長　入沢　修自

国

*J M。inb。rS N。W*

福引入沢・大松会員はこども食堂(諏訪ハーモニーク

ラブ伊東伸浩代表)を訪問し、お米・味噌・野菜を届

ました。特に福岡会員は会社で備蓄していたお米7 0

kg申)を赦して大変喜繭ました。

毎週火曜日にはハーモニーカフェが開かれ、こどもへ

の食

ました

学習支援をしています。

担当一大松>1年間のご愛読ありがとうござい

次年度もよろしくお願いします」会報委員会。


